



contents

- 4 新年のごあいさつ
- 6 **特集** 日韓交流Project in OBU
- 10 **特集** 地域を守るみんなのヒーロー 大府市消防団
- 14 **特集** Let's start アダプトプログラム
- 16 所得税・市県民税の申告受付が始まります
- 19 市民生活を強力に応援します
- 20 市政News
- 23 おめでとうございます
- 24 情報バック
- 34 セレトナ通信・ウェルネスバレー通信
- 35 私のWork Style・広報クイズ&アンケート
- 36 みんなの掲示板・行政番組「スマイルおおぶ」告知
- 37 毎月の相談
- 38 子育て情報
- 39 健康カレンダー・みんなにごあいさつ
- 40 Library Update・人権ってなんだろう
- 41 New アダム見聞録・おおぶきっちゃん
- 42 Photo Topics
- 44 夢キラリ人 杉江香代子さん

▲今月のおおぶスタイル JR大府駅西口のイルミネーションと市の木「クロガネモチ」のコラボ。市内のイルミネーションの様子は、42頁のPhotoTopicsをご覧ください。

数字で見るおおぶ



人口

市民課 ☎(45)6218

	令和5年11月末	前月比	前年比
総人口	93,078	+19	+193
男	47,288	-7	+85
女	45,790	+26	+108
世帯数	40,512	-11	+373



火災・救急・救助件数

消防本部消防署 ☎(47)2136

	令和5年11月	前年同期比
火災	2	±0
救急	324	-17
救助	3	±0
その他	111	-2



交通事故件数など

危機管理課 ☎(45)6320

	令和5年1~11月	前年同期比
発生件数	219	+39
重軽傷者	240	+40
死者	1	+1



犯罪件数

危機管理課 ☎(45)6320

	令和5年1~11月	前年同期比
刑法犯総件数	403	+75
侵入盗	39	+16
自動車盗	13	+3
車上・部品ねらい	34	-2

市長の一言 No.56

『仕事始め式やめます』

かつては「御用納め・御用始め」という言葉が使われていましたが、今では民間の会社などに限らず、官公庁でも「仕事納め・仕事始め」という言葉が使われるようになり、その式典も見直す動きが広がっています。市役所ではこれまで、12月28日の仕事納め式では、1年間を振り返るとともに職員をねぎらい、長期休暇を前にした綱紀粛正などを訓示し、1月4日の仕事始め式では、新年の課題や目標、抱負などを語るとともに、書き初めを披露してきました。コロナ禍を契機に、感染症拡大防止と働き方改革の観点から令和2年から仕事納め式を廃止し、令和3年からの仕事始め式の出席者を課長級以上の幹部職員に限定して実施してきました。私たちの生活に関わる多くの場面で、新しく年が始まるのは4月1日で、毎年4月1日には年度始め式を行っています。改めて式典の必要性を考えるとともに、職員が一日でも休みやすい環境をつくり、有給休暇の取得促進や負担軽減など働き方改革をさらに進めるため、令和6年から仕事始め式も廃止し、メッセージを全職員にメールで送ることにしました。私自身も初めてのことで、1月4日に休みがとれないか、模索しています。

日本一健康なまちへ!!



大府市長 岡村 秀人

市長の一言のバックナンバーは、市ウェブサイトでご覧いただけます。

